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朝の冷え込みも緩み、霜注意報が流れ
なくなったこの頃、我が家の畑のジャガ
イモに花が咲きました。薄紫の可憐な花。雨
上がりで色鮮やかな葉の中からすっくと咲い
ています。新たに議会が始まります。新たな
仲間たちとのコラボが楽しみです。

【一般質問に10人！】
6月14日（水）
1、小野沢常裕
後期高齢者の増加に伴う農業経営について

2、村田 桂子 2期目にあたっての施政方針を問う

3、芝間教男 1「たてしなび」の活用について
2凍霜害被害について

4、森澤文王 1子育て支援について
2有害鳥獣駆除について 3後継者支援について

5、榎本真弓
1幅広い年齢に対する住民サービスの向上を。
2スポーツツーリズムの推進を。

6月15日（木）
6、秦野仁美 1 立科町の魅力について

2 移住者行政について

7、今井英昭 行財政運営について

8、宮坂幸夫
1 庁舎内のコピー代金の異なりについて
2売上金の管理について(権現の湯に関して)
3抵当権付き土地の購入について
4敬老会の廃止について
5直接電話の時間終了セットについて。また,電話
の受け方の訓練について

6道路交通法の違反発生に対しての監督管理者
の処分の不透明について

7議会･行政･財政の変革について(反問権の導入)
8区費･部落費の負担を"無し"の町にする。
9土地改良区の現在の非稲作農家｛賦課金」の負
担軽減。

10 {公募}を推進する町へ 11教育委員会をチーム
制にしては

12職員の意識改革及び質の向上
13もっと女性力を活かせる場づくりを
14庁舎に向って東側のスペースをイベント活用ス
ペースに環境を整える。
15生成AIと町民はどうつきあうか。

9、今井健児
1 魅力ある観光の振興について
2広がる太陽光発電について

6月議会始まります。

期 日
開議時
刻

内 容

12日（月）
午前
10時

開会町長招集の挨
拶議案の上程・提案
説明

13日（火）
午前
10時

議案質疑委員会付
託

14日（水）
午前
10時

一般質問（1～5番）

15日（木）
午前
10時

一般質問（6～10番）

16日（金）
午前
9時

社会文教建設常任委
員会

19日（月）
午前
9時

総務経済常任委員会

21日（水）
午後1
時30分

委員長報告質疑・討
論・採決閉会

10番村松浩喜
1公共交通の現状と課題、今後の方針や計画は。
2遊休荒廃地を有効活用するための施策は。

議会傍聴においでください。



6.3（土）4（日）ぶらりSHINDENまち歩きin 西塩沢

西塩沢公民館を中心に、西塩沢のメインストリートを歩いてもらう
イベントは、100人近くの方においでいただき、大盛況でした。
これまでは西塩沢の住民の方が中心でしたが、思い切って近隣にま

で広げ、多くの技を見ていただきました。
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Ｍｙ ハンカチde ハンコ

体のゆがみ拝見します

公民館敷地内の卓球場でコンサート、参加者も一緒に演奏。
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五無斎さんが集めた明治の石・
鉱物セットがお目見え

公民館では地域のお母さんがおもて
なし。地元野菜を使ったお漬物、煮
物・スイーツなどが提供され、交流の
輪が広がりました。
山へ移住された方がボランティアで

コーヒーを提供してくださいました。
良い香りが会場いっぱいに広がり、香
りでもおもてなし。

スモークチーズ
が出来上がり、
冷めるのを待っ
ているところ。

竹で作った兜

竹で作った十二支

折り紙名人のドラゴン・カブトムシな
ど。1枚の紙からどうやって作るの
か。皆驚いていました。

初お目見えの金継。大切な器が
欠けても、漆と金粉で補修して
使う、昔の人の「もったいない」
精神が伺える。
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